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VERBALE RIUNIONE INTERCLASSE PRIMARIA RIMAGGIO 

18.1.2022 

Presenti i rappresentanti delle classi 1 B-C-D e 2 C e D e le insegnanti Salvadori, Cortini, Paroli, 

Innocenti Becchi, Nicolini, Barreca, Puccinelli, Turrini, Mancini, Pimpinelli, Bandiera O.D.G. In 

apertura di riunione si ribadisce che il link per la partecipazione al Consiglio di interclasse può 

essere inviato solo al rappresentante effettivo e il secondo rappresentante ufficiosamente eletto 

dalla classe potrà partecipare alle riunioni solo se assente quello ufficiale. L'insegnante Innocenti 

Becchi ricorda tuttavia che nella “carta d'identità” del nostro istituto, nell'ambito dell'autonomia 

che lo ha sempre caratterizzato” è sempre stata prevista e riconosciuta la figura del secondo 

rappresentante nell'ottica di favorire la massima partecipazione e condivisione fra insegnanti e 

genitori; auspica pertanto che possa essere trovato un riconoscimento da parte della Scuola a 

questa peculiarità. I rappresentanti dei genitori si dichiarano d’accordo e la referente del plesso si 

farà portavoce della richiesta alla preside. 1) Situazione gruppi classe: Classe 1 B: dopo il rientro 

dalle vacanze natalizie è stata notata una crescita del gruppo classe e l'attività è ripresa con 

regolarità non essendoci stati casi di Covid. Classe 1C: la classe è già in quarantena per 10 giorni per 

2 casi positivi in classe ed è stata iniziata oggi la DAD a piccoli gruppi, anche se è difficile con i 

bambini di 6 anni che hanno ancora pochi margini di autonomia. La rappresentante chiede se per 

la classe è previsto utilizzo di classroom. Innocenti Becchi risponde di sì, ma essendo i bambini 

ancora piccoli non vengono fatti lavorare in digitale ma sui supporti tradizionali cartacei (quaderni 

e libri). Verranno casomai inserite delle slide con le schede usate per lavorare con la classe. Classe 

1 D: la classe lavora con 1 sola insegnante perché una è assente per positività ed esce fin dal 

rientro alle 13.15; tutto sommato le cose procedono bene e le famiglie si sono mostrate accoglienti 

e collaborative.  



Ci sono pochi assenti e quelli che mancano sono assenti non per positività ma per precauzione 

quindi non è stata attivata la DDI; si continua a fare consolidamento e vengono mandati i compiti e 

le attività attraverso il registro elettronico. Classe 2C: la classe è rientrata con alcune assenze e si 

sta man mano “ripopolando”; è stata fatta sia didattica in presenza che a distanza per gli assenti. La 

classe è numerosa ma i bambini sono un ottimo gruppo e lavora bene. Classe 2D: la classe sta 

continuando a lavorare nonostante ancora molti assenti che stanno rientrando: è stata attivata la 

DDI che è stata interrotta oggi per problemi tecnici che sono stati risolti. Al momento viene fatto 

soprattutto ripasso e non vengono affrontati argomenti nuovi visti i molti assenti del momento. 2) 

Situazione emergenza Covid e DDI. La referente di plesso si scusa a nome delle insegnanti per il 

disagio creato dalle uscite anticipate alle ore 13.15 o 13.30 che in questi giorni vengono spesso 

comunicate all'ultimo momento, ma purtroppo non possono essere effettuate sostituzioni per via 

delle bolle, se una delle insegnanti è assente per malattia o per effettuare il tampone per positività 

Covid. La DDI è stata regolarmente attivata nelle classi in cui vi sono bambini assenti per positività 

e salvo qualche problema tecnico sta procedendo bene, sia in modalità mista che in modalità a 

piccolo gruppo e di classe. La rappresentante 1C chiede se per il rientro post quarantena basta il 

tampone negativo o se per rientrare in presenza è necessario raggiungere una percentuale minima 

di presenze. La risposta è che basta il tampone negativo non è prevista alcun raggiungimento di 

una quota minima. Si specifica, inoltre, che, per i casi di quarantena per positività, per il rientro a 

scuola vanno inoltrati in segreteria i risultati dei tamponi sia positivo che negativo. 3) Attività del 

plesso nel secondo quadrimestre. In un periodo così incerto le insegnanti si riservano di ripensare 

alle attività ipotizzate (es. mostra del libro. ecc). Per carnevale si sta pensando di costruire le cose 

che i bambini indosseranno in classe, anche perché non è possibile portare cose da casa; le feste 

verranno fatte a livello di classe. 4) Progetti con operatori esterni. I progetti previsti attivati con il 

contributo volontario e che dovevano iniziare a gennaio verranno regolarmente svolti nel rispetto 

delle normative di sicurezza quando ci sarà in classe un numero sufficiente di bambini per 

consentirne la massima fruizione. Ovviamente andrà sentita la disponibilità degli operatori esterni 

a posticipare o meno i progetti. Il progetto di pet therapy invece è al momento in standby in attesa 

delle autorizzazioni della Asl, ma il progetto è già stato approvato ed è già iniziata la raccolta dei 

fondi da parte dei genitori. L'insegnante Bandiera ribadisce l'importanza in questo momento di 

difficoltà di sostenere progetti come questo. Il rappresentante della 1D chiede se chi non ha ancora 

iniziato la raccolta deve iniziare a farla: si suggerisce di farlo anche se il progetto non partirà a 

breve. La rappresentante della 1C chiede chiarimenti per quanto riguarda l’ipotesi che una o più 

famiglie non vogliano aderire al progetto di plesso. Viene risposto che chi ha perplessità verrà 

contattato dalla scuola per capire le ragioni, ma che ovviamente chi non vorrà partecipare non 



potrà essere obbligato, ma è auspicabile che ci sia la massima partecipazione per la riuscita del 

progetto che deve essere inclusiva. Nel caso in cui singoli bambini non aderiscano al progetto, 

viene segnalato che, nel momento in cui il resto della classe sarà occupata con gli operatori, non è 

possibile affidare tali bambini a insegnanti di altre classi, poiché come prima regola deve valere il 

rispetto delle bolle Covid 5) Varie ed eventuali Il rappresentante della 1D chiede se le pagelle 

verranno inviate anche quest'anno attraverso il registro elettronico. Si risponde che le modalità di 

invio saranno le stesse dello scorso anno; il quadrimestre si chiude il 31 gennaio, quindi le schede 

saranno disponibili nelle settimane successive. La riunione termina alle ore 19,30 Il verbalizzante 

Andrea Bencini 

 

 


